

Unfassbar!

Krieg in der Ukraine und Menschen sterben ...

... und wir finanzieren dies mit 200 Mio. pro Tag durch den Kauf von russischem Gas, Kohle und Öl.

Es ist unerträglich, dem tatenlos zuzusehen!

Aber wir sind nicht machtlos!

Mit jedem Liter Öl, jedem Kubikmeter Gas, den wir einsparen, senken wir die Abhängigkeit von russischer Energie. Dieser Geldhahn muss möglichst schnell zugedreht werden.

Liebe Unnaer Bürger*innen!

Jeder kann etwas tun:

- Die Heizung ein wenig herunterdrehen!
- Das Auto mal stehen lassen!
- Öfter Radfahren oder Zufußgehen!
- Mehr Bus und Bahn nutzen!
- Durch Homeoffice Autofahrten überflüssig machen!
- Fahrgeschwindigkeit verringern!
- Stromverbrauch reduzieren!

... und vieles mehr

Liebe Unnaer Politiker*innen!

Sie können entscheiden:

- Tempo 30 in der ganzen Stadt
- Viele kleine, preiswerte Maßnahmen zum sicheren Rad- und Fußverkehr!
- Werbekampagne für energiesparendes Verhalten!

... und vieles mehr

Und all das ist auch gut gegen die drohende Klimakrise!



